

Tätigkeitsbericht FStV Technik

ÖH Innsbruck

07.2021 bis 06.2022

Vertretung StV Architektur

Trotzdem bei der letzten Wahl keine StV Architektur zustande gekommen ist, konnte die FStV eine gute Betreuung der Studierenden durch einige Madatare der FStV aus den Architekturstudiengängen und zusätzliche Tutor:innen erreichen.

Veranstaltungen

Die Pandemie hat leider besonders in der ersten Jahreshälfte wenige Veranstaltungen möglich gemacht, trotzdem konnten wir folgende Veranstaltungen für unsere Studierenden organisieren.

Erstsemesterveranstaltungen

Zu Beginn des Wintersemesters 2021/22 konnten die Campusführungen in Kleingruppen und die anschließende Grillfeier der StV Technische Wissenschaften mit Hygienekonzept trotz der Pandemie stattfinden. Die Veranstaltung kam sehr gut bei den Studierenden an und bot ihnen nach langer online Lehre die Möglichkeit Mitstudierende kennen zu lernen!

Auch die Einführungsveranstaltung der Architektur konnte von den Tutoren und der FStV Technik mit Corona-Sicherheitskonzept in Vertretung der StV Architektur durchgeführt werden.

Billard-Stammtisch

Die FStV hat im Sommersemester 2022 monatlich einen Stammtisch in der Wäscherei veranstaltet. Diese war für alle durch die FStV Technik vertretenen Studierenden und sollte den Austausch zwischen den Technischen Wissenschaften und der Architektur fördern. Die FStV übernahm dabei die Kosten für die Billardtische. Besonders an den ersten beiden Terminen, bei denen mit einem Freigetränk gelockt wurde, war der Andrang groß. Die Veranstaltung ist so gut angekommen, dass eine Fortsetzung im nächsten Jahr geplant wird.

Kinos

Die Tutoren der Architektur haben verschiedene Filme in Zusammenarbeit mit den Instituten der Architektur gezeigt. Bei geeignetem Wetter waren diese als Open-Air-Kino konzipiert und besonders gut besucht. Die FStV hat dafür einige Getränke und Snacks zur Verfügung gestellt. Es ist geplant weitere Kinos im nächsten Semester zu veranstalten.

Baustellenbesichtigungen

Einige Mandatare der FStV Technik haben vorrangig für Architekten zwei Baustellenbesichtigungen organisiert. Aufgrund des großen Andrangs wurden jeweils zwei Termine angeboten. Finanziell wurden hierfür nur kleine Dankesgeschenke benötigt.

Es ist angedacht solche Besichtigungen öfter anzubieten, sofern es geeignete Baustellen im näheren Umfeld gibt.

Ausblick

Curricuumsänderung Bau- und Umweltingenieurwissenschaften

Das Bachelorstudium Bau- und Umweltingenieurwissenschaften soll in zwei Studien getrennt werden. Dies obliegt der Curriculumskommission, weshalb für die Neubesetzung interessierte Studierende gesucht werden. Derzeit sind die Mandatare der FStV in den Arbeitsgruppen zur Erstellung der Konzepte aktiv und versuchen die studentischen Anliegen in dieser frühen Phase schon einzubringen.

Website

Über den Sommer sollen die Architektur sowie die Technischen Wissenschaften einen Platz auf der mit der FStV NatWi-Technik fusionierten Website bekommen.

3D-Workshop

Im nächsten Semester soll ein 3D-Workshop für unsere Studierenden organisiert werden, bei dem technische Hintergründe sowie die Bedienung eines 3D-Druckers vermittelt werden.

Wahl

Für die nächste Wahl soll sichergestellt werden, dass wieder sowohl die StV Technische Wissenschaften als auch die StV Architektur mit voller Mandatanzahl vertreten ist. Hierfür werden schon Kandidat:innen gesucht.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Thomas Wolf', written over a horizontal line.

Thomas Wolf

Vorsitzender FStV Technik